
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2013年 12月 第二例会 764回

12月21日(土) 於 都ホテル 18：00～

「例 会」 司 会
１ 開会ゴング 会 長
２ 国歌並びにライオンズヒムの歌斉唱
３ ゲスト及びビジター紹介
４ 慶祝行事（結婚祝)
５ アワードの伝達
６ 会長挨拶
７ 幹事報告
８ 各委員会報告
９ テールツイスター登場
10 出席報告
11 会計報告
12  閉会ゴング

「懇親会」 司 会
１ 開宴の言葉 前会長
２ 乾杯 第一副会長
３ アトラクション
４ ビンゴゲーム
５ ライオンズローア 第二副会長
６ また会う日まで
７ 閉宴の言葉 第三副会長
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第764回 年末家族例会 第764回 幹事報告

ドネーション
ファイン
Boxファイン
合計

34人
1人

35人

金額
金額
金額
金額

169,000円
3,000円

円
169,000円

会員数
出席数
出席率

77人
57人

74.0％

日 時：
場 所：
例会名：

1月14日（火）12：15から
ホテルグランヴェール岐山
新年例会

結婚祝 1日 L.伊藤隆造 2日L.安藤義郎
2日 L.熊澤光男 10日L.山田里美

12日 L.棚橋 弘 14日L.棚橋義弘

岐阜西ライオンズクラブスローガン

一致団結ライオンズ魂、日本から世界へ

334複合地区スローガン

温故知新－創造と挑戦とスピー

ド、さらなる価値ある奉仕を

334－Ｂ地区スローガン

「ありがとう」感謝の心で

Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ

1. 12月14日(土)岐阜市オンリーワンわたしたちの芸術
祭に於いて「こよみのよぶね」オブジェ作成に、社会
福祉委員長L.棚橋(弘)、委員L.廣瀬(哲)、L.森口、
L.大橋が参加しました。

2. 12月22日(日)献血ＰＬＡNT６に於いて開催します。
ご協力よろしくお願いします。

3. 事務局冬期休暇 １２月27日(金)～1月５日(日)まで
緊急連絡先：幹事L.大橋090-1415-6576



会長挨拶

特別記事

会 長 Ｌ．小野木慶明

皆さんこんばんは。今日は年に一度ご家族に参加していただく家族

例会であります。また前回の入会式例会でご入会いただいたＬ．浅野、

Ｌ．黒瀬、Ｌ．日比野の歓迎例会も併せて開催させていただきます。

よろしくお願いします。

今年も残りわずかとなりました。何かと落ち着かない日々をお過ごし

のことと存じます。皆様にとりまして今年はどんな年だったのでしょ

うか。先日インターネットのニュースでやってましたが、今年の世相

を漢字に一言で表すと『輪』だそうです。車輪の輪です。毎年どう

やって選ばれるのかと思いましたところ、京都にある漢字能力検定協

会が全国でアンケートした中から選ばれるんだそうです。清水寺の管

主の方が独断で選んでいるわけなく書いているだけのようです。東京

オリンピックが影響しているようですが、私には何かピンと来ません

でした。アンケート数は１７万通余り。そのうちの６％程が『輪』で

あったそうです。せめて３０％ぐらいかと思いきやわずか６％しかな

いのかと思いました。とても今年の世相を代表しているとは思えませ

んでした。私が選ぶのであれば、同じ「輪」でも「和」を選びたいと

思います。「和をもって貴しとなす」

皆さん後存知の聖徳太子の１７条の憲法のなかの言葉です。控えめな、

謙虚な民族性はここが原点ではないかと思うのです。この精神が世界

中に広まれば、諍いや争いの無い社会になっていくのではないでしょ

うか。この精神は当クラブにおいても大切にされています。当クラブ

も今年度、半分が過ぎようとしていますが、みなさんの「和」の精神

に支えられまして、何とかやってこれました。残り半分もご協力をお

願い申し上げましてご挨拶とさせていただきます。

年末家族例会

新入会員による歓迎アトラクション

会長挨拶

チャーターメンバーによる「WE SERVE！」

計画委員長 L.山本英仁

本年は岐阜都ホテルで開催し、総勢１１８名の参加

でした。計画委員が中心となり、会員皆様の御協力を

いただきまして、無事に終えることが出来ました。ご

家族様を笑顔でお見送りできたことに感謝致します。

皆様ご参加ありがとうございました。

「岐阜市オンリーワンわたした

ちの芸術祭」協賛の感謝状披露



毎年恒例のサンタクロース登場、新会員もトナ

カイの扮装でお手伝いいただきました（左）

アトラクションはケネディマツーラ氏によるイ

リュージョンショー（上・左）

第一副会長L.乙部も加わり、盛り上げていただ

きました（上・右）

ビンゴゲームではクジ運が決めてとなりました。

皆さんの希望の景品ゲットできましたか？

1日 L.伊藤隆造 2日L.安藤義郎

2日 L.熊澤光男 10日L.山田里美

12日 L.棚橋 弘 14日L.棚橋義弘

おめでとうございました。

締めくくりのライオンズローア一声！

結婚祝



委員会報告

【こよみのよぶねオブジェ作成】

12月14日（土）にアクティブＧに於いて、社会福祉委員長L.棚橋（弘）、委員L.廣瀬（哲）、

L.森口、L.大橋の四名で、こよみのよぶねオブジェ作成に参加しました。想像以上に大きなオブジェ

でイベント当日に思いを馳せながら、防水加工工程を手伝いました。

岐阜市オンリーワンわたしたちの芸術祭

【こよみのよぶね】

冬至の日、12月22日に「こよみのよぶね」イベントを観

覧しました。

大変な寒さにもかかわらず、大勢の人が見守る中、１か

ら１２の数字をモチーフにしたオブジェを鵜飼船に飾り、

乗船場から出航する様は、非常に幻想的で叙情的でした。

素晴らしい形で一年を振り返ることが出来ました。

社会福祉委員長 L.棚橋 弘

12月10日(火)オープニングセレモニーに第一副会

長L.乙部、社会福祉委員長L.棚橋(弘)が出席し、

協賛金10万円を贈呈し感謝状をいただきました。


